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Siim-Tanel Annus 
Estland/Estonia

Geboren 1960 in Estland. Maler, Grafiker und Performer. Über 60 Einzelausstel-
lungen in Europa, Amerika und Asien. 1997 Vertreter Estlands auf der 47. Biennale 
in Venedig. Die Gemäldeserie "Schöpfung" ist eine Meditation über den Anfang 
und die Ewigkeit. Das Bild ist ein Prozess: Am Anfang trägt der Künstler die Far-
ben spontan auf die Leinwand auf und in bestimmten Phasen erschafft sich das 
Bild selbst. In der Fläche entstehen die Bilder aus verschlungenen und sich kreu-
zenden Streifen. Jeder Streifen wächst aus dem anderen heraus – der Künstler ist 
zugleich Vermittler und Medium des Bildes. www.siimtanelannus.eu

Schöpfung 1, 2013, Acryl auf Leinwand und Sperrholz, 125x115 cm
Creation 1, 2013, acrylic on canvas and plywood, 125x115 cm

Born in 1960 in Estonia. Painter, graphic artist and performer. More than 60 solo 
exhibitions in Europe, America and Asia. 1997 Representative artist of Estonia 
at the 47th Venice Biennale. The painting series "Creation" is a meditation on 
the beginning and eternity. The picture is a process: At the beginning the artist 
applies the colors spontaneously on the canvas and in certain phases the image 
creates itself. The surface of the image arises of intertwined and intersecting stri-
pes. Each strip grows out of the other – the artist is both mediator and medium 
for the image. www.siimtanelannus.eu


